

ABONNEMENT LE CANADA Journal Quotidien du Soir.

Un An en Ville . . . . \$ 4.00 Un An par la Poste . . . \$ 3.00

LE CANADA

OSCAR McDONELL, Directeur de la Redaction.

12eme. ANNEE No 12

OTTAWA, SAMEDI 27 JUN 1891

LE NUMERO 2 CENTS

Un Salon Litteraire EN ANGLETERRE

Richard Monckton Milnes, premier lord Houghton, a été poète, critique, orateur, philanthrope, homme politique; mais ce ne sont ni ses vers, ni sa prose, ni ses discours, ni ses réformes sociales, ni son rôle parlementaire qui lui ont valu l'honneur d'une excellente biographie en deux gros volumes; ce sont ses déjeuners et ses dîners. De 1836 à 1885, année de sa mort, sa salle à manger a vu défiler tous les gens de talent et tous les gens d'esprit de l'Angleterre, toutes les célébrités de l'Europe et de l'Amérique. Ses réceptions étaient devenues une institution nationale, l'un des régals que l'on promettait aux étrangers, et pas un de ses invités n'est jamais sorti de chez lui déssatisfait.

Le maître de la maison était un petit homme souriant, grand amateur de paradoxes, grand conteur d'anecdotes, qui mettait son amour-propre à offrir à ses habitués du rare et de l'extraordinaire. Le fond de son salon se composait de gens de lettres et d'hommes politiques, mais il ne suffisait pas à Monckton Milnes d'avoir pour premiers sujets de conversation les noms de Tennyson et de Palmerston. Il lui fallait des héros, des conspirateurs, des souverains en exil, des personnages vixotiques, le prince Louis-Napoléon, retour de Ham; Garibaldi, le père Hyacinthe, le roi des Belges. Il lui fallait le lion du jour, quel qu'il fût, quitte à contester les personnes correctes qui n'ont point de fantaisie dans l'âme. Milnes les a, en effet, contesterés plus d'une fois par l'audace, avec laquelle il composait ses listes d'invitations. On se demandait où il s'arrêterait, devant quoi, et l'on se racontait avec inquiétude qu'un soupirant avait demandé à un criminel célèbre ayant été pendu le matin, la sœur de Milnes s'était hâtée de répondre: "Je l'espère; autrement Richard l'aura à déjeuner jeudi prochain." L'histoire est apocryphe; mais, comme toutes les légendes, elle résumait le sentiment général.

Carlyle le résumait aussi, lorsqu'il disait que, si le Christ venait sur la terre, Milnes l'inviterait à déjeuner. L'amour des curiosités était la faiblesse de cet homme d'esprit, qui doit soupçonner au fond de sa tombe de ne pas avoir assez vécu pour inviter le général Boulanger. C'était son seul défaut. Il avait, du reste, tous les dons, très rares, qui sont indispensables pour fonder un salon littéraire. Ne parvient pas qui veut à apprivoiser la gent écrivaine. Le très petit nombre de ceux ou de celles qui y ont réussi depuis deux cents ans témoigne des difficultés de l'entreprise. Monckton Milnes possédait à la fois, l'esprit, la science mondaine et l'amable indulgence qu'exige cet art délicat. Il y a plaisir à le voir à l'œuvre, surmontant les obstacles l'un après l'autre.

Il s'agit premièrement de décider les gens à venir chez soi. Rien de plus aisé pour le frein de lettres, destiné à manger et à écouter; mais il n'en va pas de même pour les grands hommes qui font la gloire d'un salon. On a d'abord à les députer aux belles dames, qui se sont toujours jetées à leur tête dans tous les temps et dans tous les pays; et combien d'entre eux ont su leur résister? Rousseau même Carlyle ont failli devant la séduction de deux beaux yeux ou d'un beau titre, et j'oserai ajouter que Schopenhauer lui-même ne s'est contenté de sa mariotte que faute d'avoir été sollicité par une duchesse de permettre quelques distractions à sa philosophie. Ce n'est point leur philosophie, qui sauve les philosophes des jolies femmes, qui qu'ils en disent; c'est d'être moins recherchés d'elles que les poètes, les romanciers et même les critiques.

Après avoir triomphé des belles dames, il faut compter avec les nerfs des gens de lettres, et avec leur estomac, qui souvent fatigues. Il fut un temps où Tennyson ne dit rien en ville qu'à la condition de

son heure. L'illustre poète ne pouvait digérer qu'à moment spécial de la journée, et Milnes avait à expliquer à ses invités pourquoi il les convoquait à une heure indue.

"Toute la société, écrivait-il à un ami, est obligée de se soumettre à cette idiote crastine de la digestion poétique." Carlyle avait un mauvais estomac et le système nerveux exaspéré. Tout lui faisait mal, tout l'agitait et lui donnait des insomnies, de sorte qu'il était redoublé en même temps que recherché. Il n'ignorait pas la terreur qu'il inspirait, et ce la ne lui était point désagréable. Lors de sa première visite à Fyson, le château de Monckton Milnes, il avait été reçu avec un certain tremblement par le père de son hôte. Trois jours après, Carlyle écrit à sa femme, non sans une nuance d'orgueil: "Le vieux gentleman aime tous les jours davantage, depuis qu'il a découvert que je ne mords pas." Les italiens sont de lui. Notez que, s'il n'avait pas mordu, ce n'est pas que les sujets d'indignation lui eussent manqué.

Sa chambre était "meublée comme pour le prince Albert et la reine Victoria". C'est, ajoutait-il, le plus sûr de ne pas être jamais haï. Et les laquais galonnés! quel fléau! Pendant le dîner, on en avait quatre ou cinq derrière soi. Pendant le déjeuner, on voyait arriver un de ces grands "dadais qui faisait solemnellement le tour de la table avec son plateau d'argent, en présentant lettre après lettre à celui-ci ou à celui-là." Carlyle les aurait étranglés, malgré son amitié sucrée pour leur maître. Milnes le réduisit à force de bonne grâce à lui faire pardonner ses beaux laquais galonnés et à emporter un souvenir charmant de Fyson. Ce fut une des grandes victoires de sa carrière de Mécène.

Doit-on avoir plusieurs grands hommes par diner ou se contenter d'une seule étoile, qui brille d'un double éclat parmi les médiocrités? La question est très embarrassante, car il n'est pas bon d'avoir un système. Tel grand homme n'aime pas la concurrence. Tel autre ne se donne la peine d'allumer ses fusées que devant ses pairs. Le Révérend Sydney Smith, illustre par ses mérites, était de ceux qui n'admettent que des auditeurs autour d'eux. Dès qu'un autre invité se mêlait d'avoir de l'esprit en sa présence, l'excellent homme le critiquait d'une façon significative.

Carlyle, au contraire, avait besoin de contradiction pour donner sa mesure. Le jeu n'était pas sans danger — Monckton Milnes, écrivait M. Forster en 1874, a défendu toute espèce de gens et de principes, afin d'écarter Carlyle à la fin de son dîner. Il n'est pas sûr que cette louable entreprise de sorte que nous avons eu une soirée très amusante. Il me faisait penser à quelques mauvais garnements qui essaient à rebrousse poil. Le jeu d'un chat en colère, à travers les maudissements de fureur et les intin cements, il réussissait à éviter les égratignures. Milnes avait certainement été le premier récompensé de son dévouement. Il était fin connaisseur en fait d'esprit et Carlyle une fois mis en train était extraordinaire d'im prévu et de pittoresque. Pour ma part, je préfère ses mots à ceux de Sydney Smith.

Carlyle raconté lui-même très gaie, dans une lettre à sa femme, les petits manèges de Monckton Milnes pour tenir ses grands hommes en haleine: "Je vois que Richard se met en frais pour recevoir, quand il est ici (à sa campagne). Naturellement, il tâche de réunir des notabilités et de les lancer l'une contre l'autre. Je suis pour le moment son atout. Il y a justement une session à Pontefract, et beaucoup de gens de loi de l'abbé. Voilà deux soirs qu'il nous amène à dîner un trio d'avocats. On sert du champagne, etc. La vaisselle plate, quatre ou cinq laquais brodés, et le reste à l'avenant, c'est l'ordinaire de tous les jours... Hier soir, il a fallu reconnaître que notre trio était un four. Il n'existe pas dans toute la chrétienté trois plus grands imbéciles Richard a eu à se démolir;

mais ce coquin là a vraiment bien de la dextérité. Il vous harcèle de questions, de remarques, vous tend toutes les amorces pour vous faire mordre. Il réussit presque toujours à vous forcer à parler, et alors il est enchanté; on lui pardonne tout en voyant sa figure épanouie. Les trois imbéciles firent enfin un salut rapide à angle droit et décampèrent.

Macaulay ne craignait aucune concurrence et pour cause: il ne savait pas aux autres le temps d'ouvrir la bouche. Il prenait la parole aussitôt que possible, et d'une voix retentissante, il ne s'arrêtait plus qu'en prenant son chapeau. C'était un torrent, un déluge, une calamité. Le poète Leigh Hunt disait de lui: "Macaulay est bon pendant quelque temps; mais personne ne voudrait vivre sous Niagara." Gréville raconte dans ses Mémoires qu'à un dîner chez lady Holland, celle-ci avait essayé inutilement de mettre son éteignoir, sur Macaulay. Elle avait eu beau dire il avait fait sans reprendre haleine trois conférences, deux sur l'histoire d'Angleterre, une sur les Pères de l'Eglise, après quoi il avait commencé à réciter un sermon de Saint-Jean Chrysostome. Pour le coup la patience s'échappa à lady Holland, qui lui dit à brûle-pourpoint dans l'espoir d'être déconcerté et d'obtenir un éclair de silence: Macaulay, quelle est l'origine des poupées? Quand sont-elles mentionnées pour la première fois dans l'histoire? Elle n'y gagna qu'une quatrième conférence sur les poupées et entamée à l'instant même sans aucune hésitation. Les poupées le conduisirent à la mythologie, et la compagnie n'eût qu'à se résigner.

Milnes était inconcevable, lorsqu'il se produisait à sa table de pareils désastres. Il n'admettait pas que l'on confondit le monologue avec la conversation, et tous ses soins allaient à faire donner avec ensemble sa troupe de beaux esprits. Lui-même était toujours sur la brèche, encourageant les timides, raillant les traîtres, modérant les impétueux et suggérant à propos de nouveaux sujets de discussion. Il avait un jour qu'il lui était arrivé de préparer des imprimés avec un compère, qui lui renvoyait la ballade. Enfin, tous les moyens lui étaient bons pour assurer à ses déjeuners et à ses dîners la primauté sur le reste de l'Angleterre.

Il a dit quelque part des choses extrêmement sages sur l'importance sociale des vieilles dames aimables. Nous touchons ici à l'un des grands écueils des salons littéraires. Leurs habitudes ne sont pas tout d'humour à se contenter de vieilles dames, même aimables. J'imagine que M. Herbert Spencer s'en accommoderait volontiers; mais je suppose que M. Swinburne, qui chante si volontiers la beauté, doit aimer à en avoir des modèles sous les yeux. D'autre part, c'en est fait des conversations sérieuses, dès qu'on laisse envahir la table par les jolies femmes. Tout naturellement les hommes parlent pour elles, mettent la métaphysique madrigaux, et les meilleurs causeurs deviennent fades. Il y a là un cercle vicieux. Milnes avait grand raison, à son point de vue tout intellectuel, de préconiser la vieille dame. Il aurait dû nous donner sa recette pour la faire accepter sans protestation.

Disraëli a tracé un portrait malicieux de Monckton Milnes, sous le nom de M. Vavasour, dans son roman de Tancrède. Nous ne saurions mieux faire que de le citer pour finir. Tout en rendant justice aux qualités de cœur et d'intelligence de Milnes et à la place que tenait son salon dans la bonne société de Londres, Disraëli nous fait entendre les airs pincés et scandalisés des uns des deux sexes qui avaient le malheur de rencontrer chez M. Vavasour des gens compromettants par leurs opinions et leur goût de cravate.

"M. Vavasour était un favori de la société, un poète vraiment poète, un véritable troubadour, et par-dessus le marché, un membre du Parlement. Il avait voyagé, possédait un bon caractère et un bon cœur, était très amusant et très intelligent... M. Vavasour voyait du bon dans tout et dans cha-

que, se qui est certainement aimable, et peut-être juste mais préparé mal un homme à l'affaire de l'existence, laquelle exige une certaine somme de préjugés pour être bien conduite. Les déjeuners de M. Vavasour étaient renommés. Quels que fussent votre religion, votre classe sociale ou votre mérite, — on pourrait presque ajouter: Votre moralité, — Vous étiez le bienvenu à son repas du matin, pourvu que vous fussiez célèbre. Cela par exemple, il le fallait absolument. Des individus qui ne s'étaient jamais vus, mais qui se détestaient depuis des années avec l'exagération et l'irritabilité des gens de lettres, se rencontraient dans sa maison hospitalière. Il se faisait gloire d'être l'intermédiaire, grâce auquel de réputation rivaes faisaient connaissance et s'adressaient en sa présence, des compliments masquant leur ineffable aversion. En Albanie, tout cela passait et n'était que drôle; mais lorsqu'il rassemblait ses ménagères dans le château de ses ancêtres, au fond d'une province lointaine, le jeu devenait quelquefois au tragique. Sincèrement philosophes, par nature et par l'effet de sa vaste culture, Vavasour allait et venait au milieu des combattants, en sympathisant avec tout le monde.

Cet page aigre douce et les cris effarouchés de quelques pimbèches n'empêchèrent point Monckton Milnes de passer à la postérité avec les Geoffrin et les Lespinasse. Les autres, disait-il, aiment à donner du leur donner du gâteau." Bon et serviable comme il l'était, il a fait toute sa vie, et en toutes choses, honneur à ce joli mot. Les conversations dont il régala ses amis, étaient parfois des gâteaux bizarres, d'une saveur un peu étrange pour des palais aristocratiques: c'était toujours du gâteau.

LE PROCÈS D'AMEER BEN ALI Le procès d'Ameeer Ben Ali, l'Algérien accusé d'avoir assassiné la femme Currie Brown, dite Shakespeare, dans un garni de Water street, à New-York, s'est ouvert hier de vant la cour d'assises, présidée par le recorder Smythe.

Longtemps avant l'heure fixée pour l'ouverture de l'audience, une foule énorme de curieux s'était amassée dans les couloirs du tribunal; mais de nombreux policiers placés à la porte de la salle n'ont laissé entrer que les personnes dont la présence pouvait être utile, les représentants de la presse et quelques personnes privilégiées. Parmi les personnes présentes, on remarquait M. le vicomte Paul d'Abzac, consul général de France; l'inspecteur de police Byrne, et le capitaine Mac Laughlin, faisant fonction de chef des détectives; les docteurs Paul Gibber et Justin Herold, assignés comme experts par la défense pour combattre les conclusions du docteur Edson relativement aux tâches de sang trouvées sur le linget de l'accusé; M. Saitan, le Français d'Alger, qui a gracieusement offert ses services comme interprète et grâce à qui on a pu obtenir les quelques renseignements, que nous avons déjà publiés sur Ameeer Ben Ali, qui ne parle guère que l'arabe; un autre interprète nommé Seocco etc. En l'absence de M. House, qui est sérieusement malade, comme nous l'avons déjà annoncé, la défense est dirigée par ses deux associés, M. M. Levy et Friend, aux quels a été adjoint M. Huerstel, à la requête du consul général de France. Les substituts du district-attorney Francis Wellman et Charles Sims sont chargés de la poursuite.

Des l'ouverture de l'audience, M. Levy a renouvelé pour la forme sa demande d'ajournement par suite de la maladie de M. House; mais sa requête, comme il fallait s'y attendre, a été repoussée. Le reste de la journée a été consacré exclusivement à la formation du jury, opération d'autant plus difficile que le crime a causé plus de sensation. On sait, en effet, que les jurés doivent, autant que possible, ne pas connaître les détails de l'affaire, et surtout n'avoir pas d'opinion préconçue sur la culpabilité ou l'innocence de l'accusé.

LA JUSTICE A NEW-YORK C'est notre confrère américain le HERALD qui pose sérieusement cette question: «La justice est-elle une déception à New-York?» Et il répond implicitement: «Oui.» «Oh! un sommes nous, dit-il, avec les tribunaux criminels, le bureau de l'attorney de district, et les jurys chargés de juger les causes criminelles les plus importantes de cette ville? Comment se fait-il que tant de gens coupables des crimes les plus graves échappent à la pénalité prescrite par la loi, soit par acquittement, soit par appurement de l'application de la sentence?» Après cet exorde, le HERALD rappelle sommairement nombre d'affaires où la justice n'a été qu'un vain mot. «Nous ne nous arrêtons pas, dit-il, à la comédie des aldermen concessionnaires, dont un seul est en prison, tandis que les autres courent les rues de New-York et poussent l'effronterie jusqu'à demander un salaire pour avoir volé la ville. Nous passons aussi sur le fait que la peine capitale est virtuellement suspendue depuis deux ans par une série d'abus sans parallèle dans les annales de la procédure judiciaire.» Il nous suffira de citer quelques cas plus récents et moins connus. Il y a quelques semaines que Pasqualina Roberti a été mise en jugement pour avoir tué son amant infidèle, et acquittée. Et ma note n'est pas l'acquiescement du jury. Rhet, mis en cause pour avoir déshonoré deux petites filles. Mése quand un jury rend un verdict de culpabilité, on ne saurait dire quand la sentence sera exécutée. C'est tout récemment que Most a été envoyé en prison pour un crime commis il y a deux ou trois ans. Le docteur Mac Gorgeal, un praticien en robes noires, a été condamné à un emprisonnement pour avoir causé la mort d'une malheureuse fille. Il vient d'être relâché sur caution, pour attendre le résultat d'un appel sur lequel il ne sera peut-être pas statué avant une couple d'années.

Ces exemples pourraient être d'empisonnement pour avoir causé une situation qui ne saurait se prolonger sans de graves conséquences. Et si ma va grandissant; cette conclusion que ces sortes d'abus se produisent impunément tous les jours, on peut se demander si, d'ici à quelques années, il n'y a pas de radicale réforme, la société n'est pas à la merci des classes criminelles.

LES ETRANGERS EN CHINE Deux télégrammes de Shanghai de date récente nous ont apporté de nombreuses nouvelles de la Chine. Le premier de ces télégrammes annonçait le pillage d'une mission de la Compagnie de Jésus établie à Ou-Hou sur le bord du Yang Kiang, à 150 lieues environ de l'embouchure de ce fleuve. Il résulte de renseignements ultérieurs que la mission catholique établie à Ou-Hou a été ruinée de fond en comble; il ne reste plus rien des constructions et des plantations. Les pertes peuvent être évaluées à 500,000 fr. Les missionnaires et les chrétiens qui vivaient avec eux ont pu heureusement se réfugier sur des bateaux qui sont allés aussitôt mouiller à quelques kilomètres plus loin. Aucun Français n'a été blessé. Seul, l'agent consulaire a reçu des blessures en voulant s'opposer, avec quelques autres chrétiens, au pillage de la mission de Ou-Hou.

Le second télégramme annonçait que des troubles venaient d'éclater à Shanghai même. La nouvelle n'est heureusement pas confirmée. Mais il y a lieu de concevoir quelques craintes sérieuses pour la sécurité des Européens habitant la Chine, où la misère est grande et où les esprits sont très surexcités. Il est incontestable que, notamment dans la région du Yang-tse-kiang, où les campagnes ont été ravagées par des inondations, la détresse de la population rurale est extrême. Poussés par la famine, des villages entiers des régions supérieures émigrent vers des centres plus hospitalières, et, descendant le cours du Yang-tse-kiang, des bandes d'affamés pillent tout sur leur passage. Les mandarins sont impuissants à s'opposer à leurs exactions. Les sociétés secrètes, qui sont, comme on sait, militairement organisées en Chine et qui sont en général, animées d'un vif sentiment de haine pour l'étranger n'ont pas manqué d'exploiter la misère générale et d'exciter la population contre les étrangers.

LA JUSTICE A NEW-YORK C'est notre confrère américain le HERALD qui pose sérieusement cette question: «La justice est-elle une déception à New-York?» Et il répond implicitement: «Oui.» «Oh! un sommes nous, dit-il, avec les tribunaux criminels, le bureau de l'attorney de district, et les jurys chargés de juger les causes criminelles les plus importantes de cette ville? Comment se fait-il que tant de gens coupables des crimes les plus graves échappent à la pénalité prescrite par la loi, soit par acquittement, soit par appurement de l'application de la sentence?»

Après cet exorde, le HERALD rappelle sommairement nombre d'affaires où la justice n'a été qu'un vain mot. «Nous ne nous arrêtons pas, dit-il, à la comédie des aldermen concessionnaires, dont un seul est en prison, tandis que les autres courent les rues de New-York et poussent l'effronterie jusqu'à demander un salaire pour avoir volé la ville. Nous passons aussi sur le fait que la peine capitale est virtuellement suspendue depuis deux ans par une série d'abus sans parallèle dans les annales de la procédure judiciaire.»

Il nous suffira de citer quelques cas plus récents et moins connus. Il y a quelques semaines que Pasqualina Roberti a été mise en jugement pour avoir tué son amant infidèle, et acquittée. Et ma note n'est pas l'acquiescement du jury. Rhet, mis en cause pour avoir déshonoré deux petites filles. Mése quand un jury rend un verdict de culpabilité, on ne saurait dire quand la sentence sera exécutée. C'est tout récemment que Most a été envoyé en prison pour un crime commis il y a deux ou trois ans. Le docteur Mac Gorgeal, un praticien en robes noires, a été condamné à un emprisonnement pour avoir causé la mort d'une malheureuse fille. Il vient d'être relâché sur caution, pour attendre le résultat d'un appel sur lequel il ne sera peut-être pas statué avant une couple d'années.

Ces exemples pourraient être d'empisonnement pour avoir causé une situation qui ne saurait se prolonger sans de graves conséquences. Et si ma va grandissant; cette conclusion que ces sortes d'abus se produisent impunément tous les jours, on peut se demander si, d'ici à quelques années, il n'y a pas de radicale réforme, la société n'est pas à la merci des classes criminelles.

TAPIS-TAPISSERIE

Nous avons reçu aujourd'hui nos magnifiques assortiments de TAPIS, PORE TAPISSERIES, A 27, 31, 35, 39, 48, 52 cents.

DUNDEE SQUARES EN LARGEURS, 2x2, 2x3, 3x3, 4x5 à 93c. \$1.22, \$1.75, \$2.75 chaque.

RIDEAUX Nottingham, Point Irlandais, Tambour et Bruxelles, de 60c. à \$2.00.

Departement Special de Portieres A \$1.72, \$4.50, \$5.75.

THOS. LIGGETT 66 et 68 rue Sparks, 1884 rue Notre-Dame, OTTAWA. MONTREAL.

ENTREPOT DE MEUBLES

MEUBLES! MEUBLES!

Nouveaux et a Grand Marche,

AMUELEMENTS DE SALON, DE SALLE A MANGER, DE CHAMBRE A COCHER DANS TOUS LES GENRES ET TOUS LES PRIX. CHEZ

Harris & Campbell.

CETTE ANCIENNE ET HONORABLE MAISON DE MEUBLES D'OTTAWA EST CONNUE PAR LE BON MARCHÉ DE SES PRIX ET PAR LA BONNE QUALITE DES ARTICLES QU'ELLE VEND.

Dix pour Cent de Reduction sur tout Achat Argent Comptant.

HARRIS AND CAMPBELL,

Coin des Rues O'Connor et Queen, pres de la Rue Sparks.

GRANDE REDUCTION

Sur toutes les TAPISSERIES DOREES PENDANT UN MOIS.

J. F. BELANGER 159 Rue Bank

Telephone No. 92.

Aux Constructeurs et Entrepreneurs

Nous manufacturons les toitures suivantes: Toitures "Canada Flat" Toitures Métalliques, Toitures en Fer Galvanisé, Toitures en Cuivre.

Douglass & Haines 234 rue Wellington.

Agents des célèbres fournaises "Superior Jewel"

CHARBON.

Les Meilleures Qualités de Charbon Bitumineux et Anthracite.

Bien Criblé et Tamisé.

O'Reilly & Heney

Bloc Russell, Rue Sparks.

JONG D'OR SOLIDE 35c. pour un Jong valant \$2.

Ce Jong est fabriqué d'une composition métallique enroulée de deux spirales latérales et d'un solide de bronze. Il est garanti à la garde sans tacher. Un Jong qui se casse sans tacher est un Jong qui ne vaut rien. Les Jong qui se cassent sans tacher sont les Jong qui se cassent sans tacher. Les Jong qui se cassent sans tacher sont les Jong qui se cassent sans tacher.

LA VALLEE DE L'OTTAWA Edition Hebdomadaire du Journal LE CANADA.

ABONNEMENT Un An en Ville . . . . \$ 2.00 Un An par la Poste . . . 1.0

Murphy & Co.

Portateurs.

INONCE.

NTELLES. SPECIALES sur nos Dents dentelles en Coton de Cou-

ts la Verge. Dentelles, Blanchés et Cr-

ts la Verge. sur Ombrelles.

réduits, durant le mois.

50 Cents. ne pour Dames, en couleurs

50 Cents. TS D'ETE.

as grand, le plus beau et le

repassees, pour Hommes,

spécial de chemises pas re-

ph & Co. UÉ SPARKS.

au Comptant et rien

revelée

OLIDIFIES DELICIEUSES

les parfumer etc.)

de Russie

ogueris du Monde.

pyrine

me. Goutte

EURS en général.

NEAU

LES D'ASTHME

AMERICAN AGENCY

ENTIS

ANT GENEAU

MEILLEUR ORIGINAL DISPONIBLE